

Muestra Alternativa de Teatro Centroamericano en X Festival

El público salvadoreño tuvo la oportunidad de conocer y apreciar una muestra de teatro alternativo, a nivel regional, diferente a lo que nuestra sociedad está acostumbrada, dijo Dinora Alfaro, de ARTEATRO, al referirse a las obras puestas en escena durante el Décimo Festival de Teatro Centroamericano, celebrado del 19 al 27 de julio de 2002 en San Salvador.

ARTEATRO (Arte y Teatro) y CONCULTURA (Consejo Nacional para la Cultura y el Arte) coordinaron esfuerzos para organizar y desarrollar el programa de presentaciones del Festival que bajo el título "Creatividad sin fronteras" mostró algo diferente del teatro centroamericano, en el entendido que el arte escénico no tiene límites.

La primera obra en presentarse fue "Jardín de pulpos", de la compañía teatral Mala yerba, de Ecuador, pieza que destaca por su gama de expresiones gesticulares que representan lo más interno de las pasiones humanas; acto que junto al juego de luces, vestuario y utilería dieron vida el 19 de julio pasado, al teatro Presidente.

El día 21 se exhibió "Voces del Umbral" del grupo la Rayuela, de Guatemala; los días 22 y 23 la obra "En la Raya", del grupo colombiano La Candelaria. En estas mismas fechas fue presentada la obra "Un Día en la Vida", del escritor Manlio Argueta, por el grupo salvadoreños Teatro de la Calle.

Las presentaciones continuaron los días 24 y 25, con las obras "Cruce del Niágara" y la "Historia del Ixquic", esta última una versión teatral de la obra Popol Vuh, ambas del Teatro Quetzal, de Costa Rica. Durante estas fechas salió a escena "Humanun Tempore" del Grupo El Salvador Danza, Izadora de Paz.

El día de la clausura del Festival, 27 de julio, el grupo nicaragüense Justo Rufino Garay, puso en escena la obra "Dulce compañía", en el auditorio del Museo Nacional "David J. Guzmán".

A juicio de los organizadores del evento, el Festival rebasó las expectativas tanto en asistencia, como en calidad de las obras, calificándolo como "la fuente de las artes escénicas en el país".